

Aztecas Flag Football: Conócelas y únete



¿Tienes el interés de pertenecer a un equipo deportivo en tu universidad? Si es así, tenemos varias opciones; y en esta ocasión te contaremos un poco de la organización estudiantil Aztecas Flag Football, un grupo de estudiantes que juegan, disfrutan y viven el tochito bandera dentro de los entrenamientos y torneos en los que participan.

Al respecto, Martha Ibarra estudiante del quinto semestre de Administración de Empresas y presidenta actual de la organización, nos comenta los detalles.

Los buenos y satisfactorios resultados de la organización Aztecas Flag Football se han hecho presentes a lo largo de casi 10 años de historia y Primavera 2015 no podía ser la excepción, Martha mencionó que participaron de enero a mayo en un Torneo llamado “Atletas Mexicanos” en el cual llegaron a ser subcampeonas contra el equipo de Panteras.

¿Qué sigue para otoño 2015? Martha nos comparte algunos de sus planes con el equipo.

“Actualmente estamos en un torneo que se lleva a cabo en Texcoco, que es la sede del Nacional del Flag Football ; es muy importante para nosotros porque hay muchos equipos de diferentes niveles y conoces a muchas personas de diferentes partes de la

república. Jugamos cada 15 días y durará aproximadamente 4 o 5 meses, y nuestra meta siempre es llegar a la final, para eso nos estamos preparando”.

Así que ya sabes, si quieres unirse al equipo de Aztecas Flag Football no dudes en ponerte en contacto con Martha Ibarra por medio de un email a martha.ibarraha@udlap.mx o en el Facebook de la organización.

¡Las Aztecas de Flag Football te están esperando!